



Tito y Rosa *Asia/ Mayo 2016*

La Iglesia Tabernáculo de Gracia:

Dios sigue sosteniendo a cada hermano/a. El pasado 13 de abril comenzó el año 2073 en esta nación. Sí, leyó bien, estamos en el futuro por aquellos lados. Hubo una celebración especial en la Ig. por ese motivo.

Aunque nosotros no estamos, los líderes junto a nuestra hija y una hna. de Costa Rica que está colaborando llevan adelante todas las actividades que por el momento se pueden realizar.



La construcción del templo está avanzando lentamente, pero gracias a Dios ya están las paredes exteriores levantadas, sujetas a sus soportes. Falta terminar de colocar ventanas y puertas para después colocar las paredes interiores. Legalmente están queriendo firmar nuevas leyes como: No a la conversión de nuevas personas, limitar o prohibir actividades religiosas que no sean de las religiones oficiales...

Damos gracias al Señor por vuestras oraciones, y apoyo incondicional:

Tito viajó a Argentina el pasado mes de febrero y Rosa en marzo. Ambos estamos visitando iglesias, en diferentes provincias. Lamentablemente no podremos visitarles a todos los que deseáramos, ya que el próximo 7 de junio estamos regresando a nuestro amado lugar de trabajo. Pero queremos decirles que nos comprometemos a estar con ustedes en nuestra próxima visita al país.



Apadrinar a un niño:

Los chicos continúan en el proyecto a pesar que se nos está haciendo cada vez más difícil por la situación en argentina. Pero lo bueno es que estamos viendo a jovencitos que terminan su primaria o secundaria respectivamente.

Esos pequeños que no tenían esperanza de concluir sus estudios, están no sólo viendo este sueño realizarse, sino que ahora se animan a pensar y soñar que ellos pueden estudiar una carrera.

Algunos de ellos están por iniciar el nuevo año lectivo, otros están preparándose para dar sus exámenes finales ante el gobierno.



Lo más hermoso es verles a los más grandes involucrados en las actividades de la Ig. Tabernáculo de Gracia, trayendo almas, compartiendo las Buenas Nuevas, en la ministración de la alabanza, en danzas, enseñando, profetizando.

¡Gloria a Dios por cada uno de ellos!

Motivos de oración:

- Por nuestro tiempo de gira.
- Por la Ig. Tabernáculo de Gracia, que Dios sostenga todo en sus manos.
- Por las nuevas leyes, que no sean aprobadas.
- Por los exámenes de los chicos.
- Por nuestra economía, que Dios siga proveyendo para cada proyecto.
- Por nuestra familia.

Muchas gracias por ser parte.

Dios les bendiga ricamente.

Tito y Rosa



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org